

Patrick Leonhard siegt beim Spessart-Pokal 2016

Nach Abschluss der bayerischen Jugendranglistenturniere in diesem Jahr nahmen Patrick Leonhard (TV Rehau) und sein Doppelpartner Rouven Wulandoko vom TSV Nürnberg auch an einem überregionalen Turnier in Goldbach teil.



Beim Spessart-Pokal starteten, wie in den vergangenen Jahren auch, Teilnehmer aus Rheinland-Pfalz, Hessen, Bayern, Nordrhein-Westfalen und Baden-Württemberg. Die 24 Athleten der Altersklasse Jungen U15 kämpften zunächst in sechs Vierergruppen. Während Patrick Leonhard in seiner Gruppe mit Tom Aulbach vom unterfränkischen TV Goldbach und Ayush Bansal, der für den hessischen TV Unterliederbach startete, keine große Mühe hatte, musste er sich dem zweiten hessischen Athleten Karl Nagel vom TV Hofheim mit 10:15 und 13:15 knapp geschlagen geben. Damit stand für Patrick Leonhard nach der Gruppenphase ein 9. Platz im Jungeneinzel U15 zu Buche.



Bild: H. Leonhard

Im Jungendoppel U15 konnte sich Patrick Leonhard aber umgehend revanchieren. An der Seite seines Doppelpartners Rouven Wulandoko (TSV Nürnberg) siegte er mit 15:12 und 15:8 glatt in zwei Sätzen gegen das hessische Doppel Karl Nagel (TV Hofheim) und Lian Walke (PSV GW Wiesbaden). Im zweiten Doppel benötigten sie drei Sätze, um sich mit 15:11, 13:15 und 15:8 gegen das Doppel aus Nordrhein-Westfalen Art Willem Geisen (1. BV Mülheim) und Björn Ruy Braach (FC Langenfeld) durchzusetzen.



Bild: H. Leonhard

Als Gruppenerster zogen Patrick Leonhard und Rouven Wulandoko direkt ins Finale ein. In einem spannenden und sehr intensiv geführten ersten Satz zeigten sie besonders in der Verlängerung die bessere Nervenstärke und gewannen verdient mit 25:23.



Bild: H. Leonhard

Im zweiten Satz war dann die Gegenwehr schnell gebrochen und mit 21:14 sicherten sich Patrick Leonhard und Rouven Wulandoko den Turniersieg im Jungendoppel U15.

E. Füglein, im Juli 2016